



SECTOR

Comunicado 09

08 / 02 / 2026

UNA HUELGA PARA SALVAR EL FERROCARRIL

Hay momentos en los que las plantillas, más allá de la empresa en la que trabajan, reconocen que comparten un mismo problema y, por tanto, deben unirse para conseguir soluciones para todos. Este es uno de esos momentos.

Las huelgas que comienzan esta noche no son una suma de conflictos particulares ni una respuesta fragmentada. **Son una oportunidad para demostrar que el sector ferroviario es uno solo.** Que, más allá de siglas, profesiones o empresas, quienes trabajamos en el ferrocarril compartimos los mismos problemas y defendemos los mismos objetivos: seguridad, un ferrocarril al servicio de la ciudadanía y condiciones laborales dignas.

LA UNIÓN HACE LA FUERZA

Salir juntas y juntos a la huelga es una forma de decirle a las empresas y al Ministerio que no estamos divididos ni desorganizados. Que no se puede seguir gestionando el ferrocarril enfrentando a plantillas entre sí o buscando acuerdos vacíos que solo aplazan los problemas. La unidad del sector no es un eslogan: es una herramienta imprescindible para forzar cambios reales.

Por eso volvemos a insistir: **la crisis que atravesamos exige corresponsabilidad y participación real de todos los actores implicados:** los ministerios competentes, la Agencia Estatal de Seguridad Ferroviaria, las empresas públicas y privadas y el conjunto de la representación legal de las personas trabajadoras. Cualquier intento de cerrar este conflicto dejando fuera piezas del sistema está condenado al fracaso.

En este contexto, **estas movilizaciones son decisivas.** No valen gestos ni palabras tranquilizadoras, solo un cambio real del modelo ferroviario. No podemos normalizar el colapso operativo ni aceptar que se siga jugando con la seguridad de las personas trabajadoras y de la ciudadanía. El ferrocarril debe gestionarse con criterios de rentabilidad social, no como una mercancía más.

Desde el SFF-CGT llamamos a todas las personas trabajadoras del sector ferroviario a secundar **estas jornadas de huelga, aunque el sindicato al que esté afiliado/a no convoque,** y a participar también en las concentraciones que se realizarán en los distintos territorios. Porque esta movilización no va de siglas. Va de seguridad y futuro del sector ferroviario.

SFF-CGT. POR EL FUTURO DEL FERROCARRIL



915 066 287 · 166 287



sff-cgt.org



cgtferroviario



SFFCGT